

## DGE: José Thomas dijo que no habrá "ningún problema de bancos en 2023"



**José Thomas**, titular de la **Dirección General de Escuelas (DGE)**, explicó este jueves en la **Legislatura** la pauta de gastos prevista en el Presupuesto 2023 presentado por el Ejecutivo. Reconoció que faltan escuelas y bancos para los alumnos, y pidió colaboración a la Nación para construir nuevos edificios.

En el contexto de la agenda de visitas de funcionarios a la Casa de las Leyes para detallar los alcances de la iniciativa presupuestaria para el próximo ejercicio, el director reconoció las problemáticas educativas que existen en la actualidad en la provincia ante los cuestionamientos de legisladores opositores.

**“No hay duda que nos faltan escuelas y nos faltan lugares. Mendoza tiene doce mil alumnos más, pero estamos construyendo. No es solo responsabilidad de la**

---

provincia, pido colaboración al gobierno nacional”, afirmó Thomas.

Gabriel Sciola, Subsecretario de Administración, en tanto, dijo que el Presupuesto para educación es “muy sólido” y explicó las partidas que le corresponderá a la DGE. Se contemplan \$165.763.460.023,76 en total para el ejercicio 2023. Por la Ley de Financiamiento Educativo Nacional ingresarán a los municipios \$14.042.810,400.

Para infraestructura escolar, el Presupuesto incluye \$1.600 millones para construir **seis jardines maternales**, y más de \$4.800 millones para **reparaciones y nuevas aulas**.

El momento más “caliente” fue cuando la legisladora Natalia Vicencio, vinculada a la Central de Trabajadores de la Argentina (CTA), habló de los **salarios de los docentes** y que el Gobierno “no pudo cumplir” el piso salarial docente fijado por el Consejo Federal de Educación.

“Yo no puedo incumplir una paritaria, si es así denúnciame y lo arreglaremos”, le respondió Thomas, quien minutos después **pidió disculpas**.



Respecto a la **falta de sillas en las escuelas**, el titular del Gobierno escolar dijo que en 2023, **no habrá “ningún problema de bancos”**, ya que este mes se abrirá una licitación para adquirir **7.500 bancos**.

Este fue un conflicto durante el ciclo lectivo 2022, que se sumó a los problemas edilicios. A comienzos del año, casi una decena de escuelas no comenzaron las clases, lo que afectó a 2.500 alumnos y hubo denuncias de escuelas donde los alumnos pidieron a las familias un «préstamo» de sillas para poder tener las clases normalmente y hasta un caso en que estudiaban sentados sobre tachos de basura.

“Es cierto que **hemos tenido crisis de bancos**. Pospandemia los proveedores tuvieron problemas. Se cayó una licitación por falta de stock. Estamos esperando desde junio el compromiso nacional de 8 mil bancos, para 142 escuelas. Teóricamente, empiezan a llegar la semana que viene. Esto va a ayudar a ir completando la necesidad de bancos”, aseguró.

---

“Vamos a sumar al catálogo de la Provincia bienes que se necesitan comprar. **Hemos tenido problemas para la compra de insumos.** Al agregarlos vamos a mejorar la dinámica y velocidad de las compras”, señaló.

Otro cuestionamiento del peronismo estuvo vinculado a las **meriendas** que entrega la DGE a los alumnos. “La situación macroeconómica es delicada, todos los meses hay más chicos en la pobreza y **tenemos que aumentar raciones.** Hemos llegado a un máximo histórico de entrega, con alrededor de 60 mil raciones de comida diarias. Tener que elegir qué chico come y cuál no es tremendo. Por eso aumentamos las raciones”, indicó el director general de Escuelas.

“Hay casos particulares y los hemos resuelto durante el año. Si el menú no es el que corresponde, yo quiero que denuncien para cambiar el proveedor”, dijo Thomas.

Este año, desde la oposición salieron a denunciar que en las escuelas faltaban raciones alimentarias y solicitaron que la DGE garantice la distribución de meriendas en todas las instituciones educativas. Desde el gobierno escolar, en este entonces, indicaron que estaban cumpliendo con las entregas, aunque reconocieron que podía haber faltantes por aumentos en las matrículas.

Fuente: El Sol